

笑顔あふれる学校

令和5年9月4日
知立小学校だより
校長 伊藤 雅彦

思いやりの心をもって毎日を!



8月 3年生のヒマワリはぐんぐん育っていました。

9月。学校に子どもたちの明るい笑顔と元気な歓声が戻ってきました。

夏季休業中には、保護者、地域の皆様が子どもたちの生活を見守ってくださり、ありがとうございました。おかげさまで大きな事故もなく、無事に9月を迎えることができました。今年の夏は、酷暑の日が大変多かったです。そんな中でも、いつの間にか、虫の声も聞かれ始めました。まだまだ残暑厳しい毎日ですが、季節は確実に進んでいます。

9月1日の朝、全校放送で私の心に

残っているテレビコマーシャルの話をしました。

＋ ー × ÷

「＋」は、たすけあう

「×」は、声をかける

「÷」は、わけあう

ほら、やさしいでしょ

「ー」は、ひきうける

そして、

それは、人を笑顔にする算数、思いやり算

小学校では、「計算のきまり」を学習します。それは、同じ計算式の中に＋やー、×、÷が混じっていたら、×や÷から先に計算するきまりのことです。でも、「思いやり算」には、「助け合う」より「声をかけ合う」を先にするというきまりはありません。どこからやってもいいのです。答えに誤りはありません。困っている友達がいたら、助け合い、頼られたら笑顔で引き受け、声をよくかけ合い、喜びも悲しみも分かち合う思いやりの心をもって、毎日を過ごしてほしいと語りかけました。

本校の教育目標である「思いやりのある子」の成長を願い、私たち教職員も支援・指導していきたいと思えます。どうぞ9月からも保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようによろしくお願ひします。

「ラーケーションの日」はじまる

知立市では、10月10日より「ラーケーションの日」がスタートします。これは、愛知県内の小中学校、高等学校、特別支援学校に通う子どもが、保護者ととともに校外（家庭や地域）で、体験や探究の学び・活動を、自ら考え、企画し、実行することができる日です。

本校の「ラーケーションの日」取得申請方法を9月1日付けでお知らせしました。ご確認いただき、計画的に取得してください。日にちが決まりましたら、給食数の確認もあるので、なるべく早く申請用紙を使って学級担任までお伝えいただけると幸いです。

5年生 山の学習

7月19日(水)、20日(木)の1泊2日で、岡崎市^{ぜまんちょう}千万町町の愛知県野外教育センターにおいて山の学習に行ってきました。いつもよりちょっと不便なところに行き、友達と助け合うことや自分から行動することの大切さに気が付くことができました。



知立小学校父母教師会
知立小学校おやじの会

水かけパーティー 爆誕!!

8月26日(土)の午後、子どもたちの夏の思い出作りのために、父母教師会とおやじの会の共催で、夏祭りを小学校運動場で開催していただきました。水かけバトル、縁日・屋台、花火大会と盛りだくさんのイベントがあり、子どもも大人も思いっきり楽しむことができました。企画・運営してくださった父母教師会、おやじの会の皆様、ありがとうございました。また参加してくださった皆様、ありがとうございました。

おやじの会に関心のある方は、ぜひおやじの会に入会してください。絶賛募集中です！

